

# 2学年だより「LvUp」



## 職場体験学習が終了しました

上越市立板倉中学校  
第7号 7月9日発行

7月1日から始まった職場体験学習が終了しました。どの事業所に行っても、「板倉中の2年生は、一生懸命に仕事をする」という声が聞かれ、体験学習を頑張っている様子が見られました。学校では学べないことを体験し、働くことの楽しさや厳しさを感じられた3日間だったと思います。

7月4日には、お世話になった事業所様への御礼状作成を行いました。体験した内容を踏まえて、感じたことや感謝の気持ちを一生懸命に綴ることができました。その日の日直さんは、学級日誌に、「お礼状を書いた。感謝の気持ちが伝わるといい」と書いてくれました。(完成した御礼状は即日事業所様に届けたので、きっと伝わったと思います)

この後の総合的な学習の時間では、事業所ごとの体験発表に向けた資料作りを行います。夏休みには、iPadを使った個人のまとめも行う予定です。体験発表会は9月11日(木)の5,6限を予定していますので、保護者の皆様にも是非御参加していただきたいと思います。



↑いたくら保育園。それぞれの年代に合わせた活動を体験しました。



↑糸しんの里。パンフレット作りや給仕係を体験しました。

〇いたくら保育園  
Iさん、Oさん、  
Nさん、Mさん、  
Oさん、Oさん、  
Kさん、Fさん  
〇糸しんの里  
Hさん、Aさん、  
Uさん



←新井消防署の3日目の体験は目も眩むような高所の体験。

保護者の皆様へ  
職場体験学習の期間中は、お弁当の用意や、事業所への送迎など、様々な御支援をいただき、ありがとうございました。御陰様をもちまして、無事に職場体験学習を終了することができました。この体験を次の学習に生かせるよう、2学年職員一同、邁進してまいります。